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Antwort  
auf die Anfrage der Fraktion Die Linke vom 28.02.2017 zu Abschulungen 
 
 
 
 
Frage:  
Wie viele Kinder sind in den letzten drei Jahren von öffentlichen Schulen im Sek. I-Bereich 
(Gymnasien, Realschulen) abgeschult worden? (bitte nach Schule, Jahrgang, Anzahl der 
Kinder, aufnehmende Schulen differenzieren). 
 
Nachfrage: 
Wie viele Kinder mit sonderpädagogischem Förderbedarf wurden abgeschult? 
 
 
 
Antwort: 
Gem. § 12 Abs. 3 und 4 APO S I gehen die am Ende der Erprobungsstufe nicht versetzten 
Schülerinnen und Schüler der Realschulen nach Wahl der Eltern in die Klasse 7 der Haupt-
schulen, Gesamtschulen oder Sekundarschulen über, die nicht versetzten Schülerinnen der 
Gymnasien in die 7. Klassen der Realschulen, Gesamtschulen oder Sekundarschulen, so-
fern die Klasse 6 der besuchten Schulform innerhalb der Höchstdauer der Erprobungsstufe 
nicht mit Erfolgsprognose wiederholt werden kann. 
 
Schulscharfe Schülerzahlen liegen dem Amt für Schule nicht vor. Das gilt auch für Zahlen 
zur Beantwortung der Nachfrage zu Kindern mit sonderpäd. Unterstützungsbedarf. 
 
Im Lernreport 2014 wurden auf Seite 74 die verfügbaren Daten veröffentlicht (b.w.). 
Die Verwaltung bemüht sich, bis zum Sitzungstermin zu klären, ob IT-NRW bereits Zahlen 
für die Schuljahre 2014/15 und 2015/16 zur Verfügung stellen kann. 
 
 
 
Georg Müller 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Auszug Lernreport 2014, Seite 74 
 

 


